

Aumentan los delitos societarios y económicos en las empresas

Hablamos con el equipo Lealtadis Penal Económico sobre el aumento en las empresas almerienses

PABLO POZA

¿Conoces cuáles son los delitos societarios y cómo están tipificados en el Código Penal? Descubre toda la información en este artículo, hablamos con el equipo Lealtadis Penal Económico formado por Joaquín Monterreal, Socio Dpto. Penal, José Ramón Parra, Socio Mercantil&Fiscal y José Luis Labraca, reconocido penalista recientemente incorporado a Lealtadis Abogados.

“Delitos Fiscales, Estafas, Falsedades Contables, Acuerdos Abusivos frente a socios minoritarios o los cometidos en Operaciones Societarias de Reestructuración exigen Abogados especializados en Penal pero también en Mercantil y Tributario”

“Con la incorporación del penalista José Luis Labraca al Dpto. Penal Económico y De Empresa de Lealtadis Abogados



Equipo Lealtadis Penal Económico. LA VOZ

“El 52,6% de los empresarios reconocen que se ha incrementado”

Compliance: Plan de Prevención de riesgos penales que deben tener las empresas

damos un salto de calidad para afrontar años de mucha litigiosidad penal en las empresas”

¿Han aumentado los delitos societarios y económicos con las crisis económicas? Están absolutamente relacionados, toda crisis económica implica problemas económicos en las empresas y se crea la tormenta perfecta para las manipulaciones contables, fiscales, engaños

y abusos entre socios, delitos fiscales, delitos contra la Seguridad Social, insolvencias punibles etc...

¿Está nuestra legislación penal adaptada a estos tipos penales en la empresa? El Dcho. Penal Económico desde sus inicios intenta ir dando respuestas a las nuevas formas de comisión de este tipo de delitos. Recientes reformas persiguen nuevas conductas delictivas de admi-

nistradores, socios, apoderados etc... incluso las propias empresas son penalmente responsables, además de sus directivos o empleados.

¿Qué es el Compliance Penal? Es un Plan de Prevención de riesgos penales que deberían tener las empresas para evitar ser responsables y condenadas penalmente por los delitos de sus administradores, directivos y empleados. Es algo fundamental y en los próximos años lo comprobaremos.

¿Están siendo las empresas denunciadas penalmente ya? Si, desde hace años; hay infinidad de ejemplos de sociedades que están siendo acusadas por delitos de sus empleados, directivos o administradores pero, por notoriedad, el hecho de que el Ministerio Fiscal haya denunciado al FC Barcelona, como persona jurídica por el tema de la presunta compra de árbitros, le va a dar la visibilidad que merece al Compliance Penal.

¿Cómo ha reaccionado la abogacía almeriense para afrontar estos asuntos? No puede haber más reacción que la especialización. Recientemente hemos incorporado a José Luis Labraca, reconocido penalista en esta disciplina con más 30 años de experiencia, para capitanear Lealtadis Penal Económico integrado por un equipo de abogados penalistas, mercantilistas y fiscalistas especializados en esta materia. Es el camino.

Por vuestra experiencia, ¿qué delitos son los más habituales en nuestra provincia? Además de Delitos Fiscales, Insolvencias, Estafas, últimamente es el relacionado con problemas societarios, desde falsedades contables, negativa a facilitar información a socios minoritarios, hasta delitos derivados de la adopción de acuerdos abusivos frente a socios minoritarios o los cometidos en operaciones societarias de reestructuración.

Una semana de actividad para celebrar el Día del Síndrome de Down

Habrá desde talleres de gastronomía a cursos de formación en los centros educativos

LA VOZ

El Ayuntamiento de Almería se suma un año más a los actos que, con motivo del Día Mundial del Síndrome de Down, que se conmemora el próximo día 21, y que organizados por la Asociación Asalsido-Down Almería, se desarrollarán a lo largo de toda la próxima semana.

La presidenta de Asalsido, Isabel Parras, presentaba el cartel institucional que Asalsido ha creado



Foto de familia tras la presentación. LA VOZ

este año, y que desde el pasado 7 de marzo llena los mupis de Almería capital gracias a la colaboración del área de Familia, Igualdad y

Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Almería, protagonizado por uno de los socios más pequeños de Asalsido, Uriel, que se

ha convertido en la imagen oficial de la Asociación para representar al colectivo en esta efeméride.

El próximo lunes se celebrarán los V Premios Down de Oro a partir de las siete de la tarde en el Salón de Actos del Centro Cultural de Cajamar, la Casa de las Mariposas, donde se entregarán un total de cinco distinciones y dos menciones especiales. El acto será presentado por la periodista Belén Nieto, de Canal Sur.

El martes será el turno de un espectáculo de magia a cargo de Gabimagoo a las 10.30 horas frente a la Escuela de Artes y una masterclass de zumba a las 11.30 horas para centros escolares.

Showcooking y degustación culinaria a las 12.00 del mediodía habrá un showcooking y una degustación culinaria en el espacio Almería Cocina, en el Mercado Central, donde jóvenes de Asalsido prepararán un delicioso menú en directo. Así como ese

El Ayuntamiento colabora con la asociación Asalsido para la realización de estas actividades que organizan

Asalsido 'dará la chapa' el día 22 repartiendo unas 3.000 chapas por el centro de la capital almeriense

día Asalsido dará, literalmente, la chapa a todos los almerienses. Como cada año, los chicos y chicas de la Asociación repartirán unas 3.000 chapas en varias mesas informativas distribuidas por distintos puntos del centro de la ciudad.

El miércoles en el Espacio Alma, y en colaboración con

el Ayuntamiento de Almería y la Fundación Isabel Enrique Díaz, se proyectará el corto 'Distintos', dirigido por Josevi García Herrero y promovido por la Asociación Síndrome de Down de Valencia, Asindown. Seguidamente, se ofrecerá otra sesión de zumba, en la que también participarán usuarios de otras asociaciones de discapacidad intelectual.

Ya el sábado 25 de marzo, el Centro Comercial Torre-cárdenas acogerá un desfile de moda organizado por Navarro Pasarela, en el que participarán una treintena de personas con síndrome de Down de todas las edades, que lucirán ropa de distintas marcas.

Habrá actividades complementarias como la iluminación de fuentes, durante toda la semana Asalsido celebrará unas Jornadas de 'Puertas Abiertas' y asociados y profesionales de Asalsido irán hasta los centros educativos que cuentan con personas con síndrome de Down a dar formación.